
,i.-r i' t:, ' r, 
t 

,',.
;, '.',- ':.... , ' :. I I i i

Président

Cùrude CHEVRIER

Président de séance

Ahsents excusés

ANNEE 2007 - 2008

BaLLETIN du CLUB n'40

REUNION STATUTAIRE du 17 juin 2008

Claude CHEVRIER

Pascal LANGLET. Patrick LOGE. Thierry GUILLEMOT.
Bernard CFIICI-IEPORTICHE.

Présences eûérieures
-de Paul DESCAMPS à la passation de pouvoirs du Club de Conflans
au Moulin d'Orgemont dont il a lait un récit admiratil
- de Patrick LECOMTE à la passation de pouvoirs du Gouverneur de l'lnnerwheel Disrrici 66
à Paris

Anniversuire de Bernard PTCHON le l8 juin. il aura 60 ans I'année prochaine.

l-e Président rappelle la mobilisation de tous potr le karting de vendre i orochoin à t h.
pour l'installation des staûds et ensuite pour Ie bon lonctionnement du bar et des pâtisseries

Il rappelle également le ball tap organisé par Claude GENETIN à Cresnetle sumeùi 28 juin
après-midi (séance de tir et dîner au châlet des chasseurs) pour ceux inscrits

Le Président a ensuite procédé à I'intronisation d'un nouveau Membre au Club en la personne
de Salimata KONE, 26 ans qui a succédé à Sébastien DESPLAND dans les fonctions de
responsable hôtelière à la Clinique Sainte Marie à OSNY. De nationalité suisse et malienne,
elle réside à Clichy (921l0) 72 rue Martre. Elle a été présentée par son parrain Didier
GIROMPATRE et a reçu la roulette insigne du Rotary lntemational sous les applaudissements
de lous les Membres.
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ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Le Président a ensuite ouvert I'Assemblée Générale et voici son intervention

Je déclare ouverle l'Assemblée Gënérale
Je voudrais d'abord vous remercier d'être venus encore nombreux ce soir pour assister à cette
assemblée générale qui permet de faûe le bilan de cette année rotarienne.

Pour ma part, j'en tire un bilan très positif, d'abord la charge de travail a éré à la hauteur de
mes espérances, mes prédécesseurs m'avaient averti, je n'ai donc pas été déçu

Ensuite. I'esprit d'équipe qui a prévalu au cours de cette année m'a permis de mener à bien
tous les projets queje m'étais fixé et qui ont été dans l'ensemble réussis dans leur mise en
æuvre grâce à une mobilisatior des rotariennes et des rotariens de notre Club.

Comment avons-nous passé cette année rotarienne ?

l) I( locolisatiott: à la suite de la reconversion du restaurant ( Le Verre Placide > à
Auver's-sur-Oise nous avons dû trouver un nouveau siège pour notre Club Notre
protocole qui s'est mis en quête d'un nouveau lieu à la fin de Ia dernière année nous a
amenés < Au Moulin de la Renardière ).

2) les réunions: toutes les réunions statutaires programmées se sont tenues
3) Les Comités : chaque mois un Comité s'est tenu au domicile d'un des Membres du

Comité. Je profite de cette occasion pour remercier chacun car en contrepanie du
plaisir qu'i lvient de se retrouver dans un cadre agréable, i ly a Ie travail impoflant qui
incombe à la maîtresse de maison et ou au maître de maison. Ce mode d'organisation
du Comité est généralement apprécié, toutefois cerlains PAST le regrettent car de fait
cela limite lelrr parlicipation éventuelle au Comité.

4) L'assùluité : compte tenu du nombre de Membres dispensés d'assiduités (8 Membres)
nous avons atteint un taux de 60%. Je note néanmoins 2 situations particulières:

- Certains Membres qui pourraient être dispensés d'assiduité n'en ont pas fait la
demande et ont un taux de 100%.

- Certains Membres qui ne sont pas dispensés d'assiduité onr un laux de 0 7o
Au-delà de ces chiffres bruts je voudrais tout de même signaler que l'assiduité a été très
satisiàisante lorsqu'il s'est agi de se mobiliser pour mettre en ceuvre les actions
programmées.
5) l'elfec f. nous avons effegistré un départ pour cause de mutation (Sébasrien

DESPLAND) et I'arrivée de deux nouveaux Membres, I'elTectifdu CIub arteiÈnanr ce
jour lo Membres)

6) Les pt^ences ertérieures I elles ont surtout été collectives lorsqu'il s'est agi de
participer à des réunions organisées par le District ou à des manifestations organisées
par d'autres Clubs. En revanche peu de Membres de notre Club ont rendu visite à
d'autres Clubs au cours de leurs déplacements.

7) Les actions . le cinéma du 22janvier < Lajeune fille et les loups )) au profit du R L
La banque alimentaire
Le don du sang
Le loto
Le Prix Servir
Le kafting
Le prix du meilleur projet de création d'entreprises .1.



Student exchange = Iulien VANDRESKI
Action lnternationale en harmonie avec les
suisses

8) I'amirté et Ia contivialitë
le coin du feu
la galett€ des Rois
la soirée historique de janvier
le voyage en Suisse
1e voyage du Président
la soirée conjoints du lOjuin
les sorties culturelles
le ball trap

9) Ies conférences
l0) Ie bihnrtnanciet
1l) Ie S.rlon le Presles organisé par le Club de l'lsle-Adam très suivi par notre Club.

Quelques regrets : ne pas avoir pu établir une relation peEonnalisée avec une association
locale à laquelle nous aurions pu apporter notre appui sans doute financier mais également
en natufe.

ll a été ensuite lu le rapport de Jean MICHAU absent cejour ainsi libellé :

I- Rapport .le h Comrnissi.tn Fon.latioi ROTARY (Ptésilcnt .leaû IV CHAU)

Fondation ROTARY (Responsable : Jean MICHAU)
Notre Club a elïectué un paiement à la Fondation ROTARY pour le prograrnme général
d'un montant de 100 €/capita. soit 3.800 €, ce qui est très méritoire !

Conlacts Eîrangel / Claô.llrirse : (responsable : Patrick LECOMTE)
La visite chez nos amis des Rangiers a eu l ieu les 16,l7 et l8 mai 2008. Accueil
remarquable et, comme promis, escapade à Bâle, entre autre, au Musée BEYELER

nal.rrac, (Responsable Jean-Yves BOEFFARD)
Le Rotaract de Pontoise s' est définitivement mis en sommeil !

2- RitFport iê hz Comr irsion Aciion h'lrgr.t rif€ (Présideût Patrick LECOMTE)

Prit Servir (coordinateur Jean MICFIAU. logistique Patrick LECOMTE. Olivier
GRAFTIEAIJX. Ginette DIDELOT)
Après une préparation collégiale emcace, €nviron 350 appels à candidatures ont eté
lancés, mi-novembre 2007 aux Mairies, lnstitutions, Associations et Rotariens des 4 Clubs
de Cergy, l'Isle-Adam, Magny-en-Vexin et Pontoise.
13 candidatures reçues ont été analysées parle Jury des Présidents, Ie l8 février chez Jean
MICHAU
3 lauréats (ou groupes) ont été sélectionnés I

- Prix du civisme : Aline BONY
- Prix Spécial du Civisme : Patricia BERGUIG & Pédro OCANA
- Prix du Dévouement tMarie-Hélène DUCREUX

Remise des Prix au Conseil Général : lundi 5 mai 2008 en présence de Jean-Piene
MULLER, Vice Président du Conseil Cénéral. Maire de Magny-en-Vexin



Ê.nsuite ont été entendus les rapports de Olivier GRAFTIEALX, Jean-Claude gtSCHER et
Gérard WEISS ( qui ont été applaudis ) ce dernier nous a assuré que les financ{s du Club se
portaient bien ce dont nous ne doutions pas.

Jean QLIENTIN chefdu Protocole a observé qu'après appel sur I'efectifde cejour, effectué
le l0 juin, sept inscrits n'étaient pas présents ceci lui pose problème car le restalurateur facture
le nombre de convives annoncé. Il souhaite en conséquence beaucoup de plaisir à Jean-Claude
FISCt{ER son sucçesseur désigné.
Un rotarien doit utiliser son téléphone en temps utile pour signaler son absence lorsqu,il s,est
Insct|t.

Réunions .lu mois .l'aair - ont lieu traditionnellement chez un Membre du Club. ceux oui
souhaitent recevoir chez eux doivent prendre contact à ce titre avec Jean eUENTI N ou
Patrick LECOMTE.

Le manli 24 iain - oas de réunion

"leadi 28jain -passation de pouvoirs à Patrick LECOMTE au restauranl ( La Ferme oes
Saules > à Menucoun (tenue de ville)

Le bulletinier

Jean FOUCHE


